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FOOT FÉMININ EN FÊTE

FESTIVAL U13

Le samedi 15 avril, le District 49 organisait la

5ème édition de Foot Féminin en Fête, au

stade de Frémur avec le soutien du club

d'Angers Intrépide. Une journée sous le thème

de l'arbitrage avec la mise en place d'ateliers

ludiques et de matchs. Une journée réunissant

230 joueuses licenciées et non licenciées de la

catégorie U6 à U13.

La phase départementale du Festival U13

avait lieu le samedi 08 avril, aux Ponts-de-

Cé. Après une matinée de défis ludiques

(jonglage, quiz), l 'après-midi était

consacrée à des matchs de qualification

pour la finale régionale qui aura lieu le 13

mai aux Herbiers. Retrouvez les différentes

équipes qualifiées sur l'article ci-dessous. 

DISTRICT DE FOOTBALL DE MAINE ET LOIRE

Retrouvez-nous sur https://foot49.fff.fr/ 

Détection U13 - 18.04.2023 CFF Beaucouzé - 21.04.2023Centre de Perf U14F - 25.04.2023

Découvrez toute l'actualité du mois d'Avril du District de Football de Maine et Loire ! 

https://www.facebook.com/DistrictdeFootballdeMaineetLoire
https://foot49.fff.fr/simple/festival-u13-retour-sur-la-phase-departementale/
https://foot49.fff.fr/simple/retour-sur-le-foot-feminin-en-fete/
https://foot49.fff.fr/
https://foot49.fff.fr/simple/detections-u13g-retour-sur-cette-journee/
https://foot49.fff.fr/simple/detections-u13g-retour-sur-cette-journee/
https://foot49.fff.fr/simple/detections-u13g-retour-sur-cette-journee/
https://www.facebook.com/media/set/?set=a.1704657193298566&type=3


Le samedi 1er avril, le club de l'USCBAN (US

Combrée Bel-Air Noyant) a été récompensé par

le District 49 et le Crédit Agricole à la suite de

son très beau parcours en Coupe de l'Anjou. A

juste titre, ils se sont vus remettre le prix "Coup

d'Eclat Crédit Agricole" ainsi que des

équipements sportifs. Jacques Hamard,

membre du Comité de Direction du District,

était présent lors de cette remise.

 

Le 15 et 16 avril dernier, des bénévoles de

différents clubs du département ont eu

l'opportunité de se rendre à Clairefontaine.

Une expérience unique, avec la

découverte des installations mais aussi la

pratique d'activités autour du football. Un

évènement organisé dans le but de

fidéliser les nouveaux dirigeants qui

exercent depuis moins de 5 années

consécutives. 
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Tirage Coupe Vétérans - 18.04.2023 Accueil stagiaires : Élodie - RaphaëlBénévoles Tournoi de France - 18.04.2023
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COUP D'ÉCLAT

L'ACTION DU MOIS !
En mai, économisons l'eau !
Pour cela, pourquoi ne pas demander à vos licenciés de raccourcir le temps sous la
douche ? 
Objectif : 3min maximum sous la douche après l'entrainement et le match !

BÉNÉVOLES

https://www.facebook.com/DistrictdeFootballdeMaineetLoire
https://foot49.fff.fr/
https://foot49.fff.fr/simple/week-end-des-benevoles-a-clairefontaine/?doing_wp_cron=1682601474.6588709354400634765625
https://foot49.fff.fr/simple/tirage-des-coupes-veterans/
https://foot49.fff.fr/simple/tirage-des-coupes-veterans/
https://foot49.fff.fr/simple/tirage-des-coupes-veterans/
https://foot49.fff.fr/simple/tirage-des-coupes-veterans/
https://foot49.fff.fr/simple/bienvenue-a-elodie-fernandes/
https://foot49.fff.fr/simple/bienvenue-a-raphael-bertron/
https://www.facebook.com/DistrictdeFootballdeMaineetLoire/photos/a.393230877774544/1693226977774921/


4 - Le point fort de la commission ?

On est tous bien répartis géographiquement, ce

qui permet d'avoir une vision globale sur le

département. On est donc au plus près des clubs.

5 - Le mot de la fin ?

On est toujours très neutre dans nos décisions,

on ne regarde jamais le classement. L'impartialité

est l'élement fort à retenir. 
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Yannick 
A la rencontre du …

PARTENARIAT
Le mardi 11 avril, le District 49 a reçu les

représentants des mairies et des clubs de

Trélazé et des Ponts de Cé. Cela fait suite au

partenariat qui existe depuis de nombreuses

années. La mise à disposition d'infrastructures

permet aux clubs de recevoir gracieusement

des dotations d'équipements sportifs. 
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Président de la Commission Sportive et Règlementaire 
 

1 - Peux-tu te présenter rapidement ?

Yannick Tessier, 67 ans, retraité (ancien technicien chez

Orange). Je suis également président de la Commission

Sportive et Règlementaire (CDSR) depuis 2016. 

2 - Ton parcours en tant que bénévole ?

J'ai participé à la création du club du FC Laurentais

Landemontais, j'ai été  son président pendant dix ans.  Je

suis membre de la CDSR depuis l'an 2000 et j'ai repris la

suite de la présidence après le décès d'Hubert Sourice.

3 -  Comment fonctionne la commission ?

Nous sommes en charge avec tous les autres membres de

la Commission d'examiner les contestations, d'appliquer

les différents règlements en vigueur et de tenir compte

des réserves des clubs. 

TESSIER

"Après toutes ces années,
certains membres sont devenus

de très bons amis".

https://www.facebook.com/DistrictdeFootballdeMaineetLoire
https://foot49.fff.fr/
https://foot49.fff.fr/simple/un-partenariat-efficace/

